
まちの話題

1/13 皆さんも眺めに来ませんか
　　　　　          ～四ツ山公園展望所が完成～

　市が策定した景観計画に基づき、PR効果の高
い地区の良好な景観形成を推進するため、四ツ山
公園内に展望所を設置しました。公園利用者や散
策者などの休憩場所としての利用や、四山神社参
拝者の訪問などが期待されています。大牟田市か
ら来た伊

い べ

部さん夫婦は「子どもの頃遠足で来た事
があります。荒尾の街並みがきれいに見え、雄大
な雲仙普賢岳も眺めることができます。外出すれ
ば健康維持にもなりますし、これからも足を運び
たいですね」と笑顔を見せました。

▶
展
望
所
か
ら
の
眺
め
は
一
大
パ
ノ
ラ
マ

で
す
。
ぜ
ひ
お
越
し
く
だ
さ
い

熊本地震での活躍を評価
　 ～消防団が総務大臣感謝状を受ける～

▶
総
務
大
臣
感
謝
状
を
受
け
た
こ
と
を
報

告
す
る
村
岡
団
長(

左)

　市消防団の村
むらおか

岡団長が、熊本地震での消防団
活動に対して、総務大臣から感謝状が贈呈され
たことを報告しました。
　村岡団長は「本震は深夜でしたが、100 余名
の団員が避難所への誘導や、土砂崩れ・倒壊家
屋の確認のための見回りを行いました。献身的
な活動を評価していただき、感謝していますし、
今後も消防団への理解を深めていきたいです。
安心安全なまちづくりを担う消防団へあなたも
入団してみませんか」と話しました。
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　溶接の仕事をしていて、子ど
もの机や芋焼き器なども作りま
した。趣味は、盆栽や植木を育
てることでした。家族は、「夫婦
仲がよく、一度も喧嘩したこと
はありません」と話しました。
長寿の秘訣は、「何でも食べるこ
と」だそうです。

100 歳　おめでとうございます

　九州電力の発電所で、機械の
修理をしていました。会社の卓
球選手としても活躍し、試合で
何回も優勝しました。長寿の秘
訣は、「好きなことをやること」
だそうです。「ストレッチ体操、
習字やペン字などを楽しんでい
ます」と元気に話されました。

　和裁と料理が趣味で、着物屋
の着物を作るほどの腕前でした。
娘 3 人の成人には、着物と帯を
仕立て、結婚するときには嫁入
り布団を作りました。家族は、「何
でも自分でしないと気がすまな
い母です。食欲旺盛で元気です」
と話していました。

　1 月 5日に上
う え だ

田定
さだよし

義さん、1月7日に猿
さるわたり

渡正
まさゆき

幸さん、1月 17日に前
ま え だ

田ヤスさん
が 100 歳の誕生日を迎えられました。

　上
う え だ

田定
さだよし

義さん（北増永）  猿
さるわたり

渡正
まさゆき

幸さん（新町） 前
ま え だ

田ヤスさん（住吉町）

Ｑ
、
高
校
時
代
は
ど
の
よ
う
な
学
校
生
活

を
送
っ
て
い
ま
し
た
か

Ａ
、
私
が
通
っ
て
い
た
有
明
高
専
は
、
校

風
が
自
由
な
分
、
常
に
自
己
責
任
で

行
動
し
て
い
ま
し
た
。
昼
休
み
は
同

級
生
と
野
球
を
し
て
楽
し
ん
で
い
ま

し
た
。

Ｑ
，
身
長
が
高
そ
う
に
見
え
る
の
で
す
が
、

何
セ
ン
チ
あ
り
ま
す
か

Ａ
、
１
８
４
セ
ン
チ
で
す
。
小
学
生
の
と

き
は
、
１
５
５
セ
ン
チ
だ
っ
た
の
で

す
が
、
中
学
生
の
と
き
に
急
激
に
伸

び
ま
し
た
ね
。

Ｑ
、
休
日
は
ど
の
よ
う
に
過
ご
し
て
い
ま

す
か

Ａ
、ガ
ー
デ
ニ
ン
グ
を
妻
と
一
緒
に
や
っ
た
り
、

Ｄ
Ｉ
Ｙ
（
日
曜
大
工
）
や
海
水
魚
の
飼

育
を
し
た
り
し
て
過
ご
し
て
い
ま
す
。

Ｑ
、
今
回
の
市
長
選
挙
に
立
候
補
さ
れ
た
理

由
を
教
え
て
く
だ
さ
い

Ａ
、
こ
れ
ま
で
の
荒
尾
は
色
々
な
問
題
に
よ

り
市
民
の
混
乱
を
招
い
て
し
ま
う
事
態

が
続
い
て
い
ま
し
た
。
こ
の
ま
ま
で
は

い
け
な
い
、
前
に
進
み
た
い
と
思
い
、

思
い
き
っ
て
立
候
補
し
ま
し
た
。

Ｑ
、
荒
尾
は
観
光
地
が
多
い
で
す
が
、
今
後

荒
尾
市
を
盛
り
上
げ
る
た
め
に
は
、
こ

れ
ら
を
ど
の
よ
う
に
活
用
し
て
い
き
た

い
で
す
か

Ａ
、
ま
ず
は
こ
れ
ら
の
観
光
地
の
魅
力
を
活

新市長に高校生がインタビュー！
～高校生の疑問に市長が答えます～

　私たち有明高校生がインターシップで荒尾市役所を訪問し、
秘書広報課で、広報紙づくりのお手伝いをさせていただきまし
た。新市長ってどんな人？皆さんのギモン、シツモン私たちが
解決します！！

か
し
た
体
験
型
コ
ー
ス
を
作
り
、
観

光
客
を
増
や
し
て
い
き
た
い
で
す
。

ま
た
、
広
域
観
光
ル
ー
ト
作
り
や
、

修
学
旅
行
に
利
用
し
て
も
ら
う
こ
と

に
も
引
き
続
き
力
を
入
れ
て
い
き
た

い
で
す
ね
。

Ｑ
、
最
後
に
荒
尾
市
の
学
生
に
メ
ッ
セ
ー

ジ
を
お
願
い
し
ま
す

Ａ
、
市
外
に
就
職
す
る
若
者
が
増
え
て
い

ま
す
。
皆
さ
ん
が
地
元
就
職
が
で
き

る
よ
う
努
め
て
い
き
ま
す
が
、
市
外

就
職
を
し
た
と
し
て
も
古
里
を
忘
れ

な
い
で
、
ど
こ
か
で
つ
な
が
っ
て
い

て
ほ
し
い
で
す
ね
。

普通科 2年
塩
しおつか

塚大
だいすけ

輔さん

普通科 2年
菊
きくむら

村あみさん
浅田市長

　緊張しましたが、一生
懸命インタビューさせて
もらいました。ぜひ、ご

覧ください！
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